

Cuba réalisera diverses actions au cours de la Semaine Mondiale de l'Allaitement Maternel



La Havane, 1er août (RHC).- Dans le contexte de la Semaine Mondiale de l'Allaitement Maternel qui s'est ouverte aujourd'hui, le gouvernement cubain réalisera plusieurs actions visant à promouvoir et à appuyer cette pratique comme un facteur clé pour la croissance d'enfants en bonne santé.

Sous le mot d'ordre « Un triomphe pour la vie! » choisi par l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, notre pays organisera des ateliers éducatifs, des journées scientifiques et des conférences communautaires. L'on procèdera aussi à la certification de cabinets de consultation, de polycliniques, de foyers pour des personnes du troisième âge, de districts et d'hôpitaux dans le cadre de l'Initiative « Des amis de la Mère, du garçon et de la fille ».

À Cuba, une fille sur deux et des enfants de moins de 6 mois bénéficient de ce droit et l'on accorde la priorité à des actions pour parvenir à ce que la société comprenne l'importance de l'allaitement chez les enfants.

Il s'agit d'un aliment vital au cours des premières années de la vie qui n'a aucun remplaçant car elle protège contre les infections, apportent un grand nombre de nutriments et il est économique et sûr.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29985-cuba-realiseradiversesactionsaucoursdelasemainemondialedelallaitementmaternel>



Radio Habana Cuba